

"CARTAS SIN DESTINARIO"

Por MAXIMO MARTINEZ

Mi buen amigo:

Me dices que haga una descripción de esta ciudad y te cuento mis impresiones. Es mucho lo que pides. Tendré que llenar muchas planas; pero queriendo servirte en algo, comienzo sin dilación. Hace apenas dos años escasos, que el ILLINOIS CENTRAL con el achaque de sus trenes rápidos que salen o llegan cada cinco minutos, inundaba de humo las calles de la ciudad hasta dejar las caras de sus edificios con una máscara más gruesa que la que usara don Juan Tenorio. Ahora su servicio ha mejorado notablemente y sin decir allá vá, el mismo rosario de coches pasajeros movido con electricidad, se abalanza retorciéndose por estas calles atestadas de polacos.—Me há costado gran esfuerzo recordar de memoria el sitio donde se levantaba ante-

riormente una casa de tres pisos construida de ladrillos viejos; porque en el mismo lugar se desata ahora airoso, el nuevo y elegante Hotel de la Y. M. C. A. y que es precisamente en la esquina de las calles Houston y 91st. Muchas construcciones nuevas hé tenido que conocer y entre ellas es digno de mencionarse el Teatro ASCHERS de la calle Comercial, que está todo remontado al estilo moderno. Más no te supongas que porque estamos hablando de Chicago, trato aquí de sus principales calles y edificios, no, las calles aludidas, se encuentran en el sur de la ciudad, más conocida la barriada por el nombre de South Chicago. en éste lado es donde están las fundiciones de acero y también donde vive mayor número de mexicanos.—Hay la diferencia entre otras ciudades americanas y esta, que aquí nuestra gente está regada por todos lados sin formar un barrio que pudiera distinguirse por su propio nombre, como el JEW TOWN por ejemplo. No por eso debas decir que nuestros

paisanos se duermen mucho; todo lo contrario, en esta esquina y en la opuesta vemos anuncios desproporcionados y sin orden con esta inscripción: "RESTAURANTE MEXICANO" de la decepción no quiero hablarte; al entrar nos encontramos con el dueño que es griego, y la mayoría de los casos que es un "restaurante" de negros. Dirás que apenas es creíble que habitantes de ciudad tan culta y progresista se equivoquen, no es verdad? No te alarmes, podemos vengarnos..... que en este mundo de engaños y desengaños, con las mismas que repican doblan.—Antes de terminar he de afirmarte que esta metrópoli del jamón, me va robando con muchos ratos que me divierte observándola; porque es de las que salen y se dejan ver y también de las que unce sus habitantes a una labor que es casi siempre la misma rutina de progreso rodando en carriles propios.

Me preguntas por tu Elvira, que sabes que aquí se encuentra. Qué lástima que no podamos

ser todos igualmente felices. A la pura casualidad la encontré. Nos saludamos con un beso y noté que sus mejillas ardientes temblaron al contacto con mis labios. ¿Te encelas? No, hombre, no hagas tal; el Domingo tenemos que ir al ASCHERS y la hablaré de ti, ¿comprendes? Por lo que a mí te refieres, aseguro que estaré más contento en ese publicillo porque siempre me alegré de vivir en él. Y que contraste, amigo mío: tú deseas estar aquí y yo ansío estar allá. Hace dos meses cabales si no añado o quito algún día, que llegue; pero es tanto lo que me pides que te diga o te cuente, que no hallo ni por donde comenzar. Ya sabes que mi propio modo de sentir o ver las cosas, está por encima de todo. Te repito, no pretendas encelarte por tu Elvira; tú eres mi mejor amigo; la miraré con el mismo respeto con que tú la miras y ella estoy seguro que siempre me verá de igual manera.—Las sugerencias que me das a fin de que regresé voy a seguir las al pie de la letra y lo cierto es que desde que

DONDE SU \$1 VALE POR \$2

Emporium 926 Main Sta. Paula.

"La Casa Preferida por los Mexicanos"

NO DEJEN DE APROVECHARSE DE NUESTRAS GANGAS ESPECIALES, EN ABRIGOS, VESTIDOS Y ROPA DE HOMBRE Y MUJER — SE GARANTIZA SATISFACCION O SE DEVOLVERA SU DINERO!

vine he mejorado notablemente; en alegría interior, no vayas a creer que en juntar dólares. Ya sabes lo duro que es ganarle al gallo en su propia tierra. En esto del ahorro reconozco que me eres superior, educado como estas en los libros del Prof. Juan T. González. Adiós pues y hasta la otra.

Chicago, Octubre de 1927.

Discurso Pronunciado por la Guapa Srita Molina

Este discurso fué leído por la Reina, en la velada musical-literaria que le dedicó la Logia 148 de la A. H. A. la noche del 27 de septiembre.

Queridos Hermanos: Con inmenso júbilo, a la vez que agradecida, me presento ante ustedes. Júbilo digo, porque han querido celebrar mi triunfo en el Concurso de Simpatía y para esto han tenido la gentileza de dedicarme esta fiesta; pero, yo acepto este homenaje no para mí, sino para ustedes porque son los esfuerzos unidos de todos, los que me llevaron al triunfo; así pues es de ustedes la gloria y por eso siento inmenso júbilo.

Pero, los esfuerzos de mis hermanos, de los que como yo luchan en las rudas faenas de la vida, han acrisolado mi gratitud y cariño, porque ese esfuerzo de los humildes se ha tornado grandioso, demostrando una vez más la sublime unión que reina en el seno de esta Logia a la que me honro en pertenecer.

Sí, de ustedes es la victoria, y el triunfo de la Logia es para mí motivo de mayor placer que la corona alcanzada.

Pero, aún tienen otro triunfo quizá más grandioso: EL TRIUNFO DEL CORAZON! Sí hermanos, habéis triunfado en mi corazón, en forma definitiva, como lo prueba el cariño que les tengo y que constituye mi mayor satisfacción.

Así, pues, reciban mi gratitud y cariño y, no olviden que más que Reina, quiero ser su her-

Baile de Máscaras

En Oxnard, para el día 30 del actual, la U. P. B. M. I. Femenil Núm. 2, festejará el Halloween, con un gran baile de fantasía en donde se darán premios a los dos números que seleccionen los jueces. Al más elegante y al más original. Reina gran entusiasmo y se augura sea una de las excepcionales fiestas vistas en Oxnard.

SE SUPLICA LA ASISTENCIA

A todos los católicos interesados en la construcción del Templo en Santa Paula, se les hace saber que el día 30, (domingo) a las 3 p. m., en el salón Carrillo de la calle Mill, se verificará una junta general para tratar lo referente al proyectado trabajo del templo.

Se encarece la puntual asistencia y se espera asistan todos los que puedan.

HARINA A 1c LAS 100 LIBRAS

Parecerá mentira que en Santa Paula cueste un centavo el saco de 100 libras de Harina, con restricción de un saco a cada cliente; esto pasó con una sucursal de la ya famosa tienda "Estrella" que por aceptar la competencia de propios y extraños, llegó hasta rebajar a 1c el saco, cuando había quien la vendiera a 15 centavos.

Se ha abierto una competencia que pasó los límites de lo comercial, pero que beneficia al pueblo consumidor. Así se cuenta en público.

mana para tener el derecho de enjugar su llanto, de curar sus dolores y de prodigarles el consuelo en las borrascas de la vida. ¡Eso quiero que sea mi reinado en la Junipero Serra y ese será mientras viva, porque yo lo acepto agradecida!

FELIPA MOLINA.

Al Grito de "Viva México!"

Juan Orellana se presentó a las autoridades de Tacubaya haciendo en mitad del pecho una profunda herida hecha con arma perforo-cortante. El herido manifestó que, estando sentado en un jardín, llegó un sujeto que, al grito de "viva México", le hundió su cuchillo hasta mojar los gaviolanes.

¿Qué relación podrá existir entre loar a la patria y herir a un ciudadano? Misterios nos es-casos del corazón humano que a caso nadie llegue nunca a desentrañar. Lo cierto del caso es que el pobre Orellana se encuentra entre si hace o no hace la maleta para su postrer viaje.

¿Y el heridor? preguntarán los curiosos; pero como la curiosidad es un vicio muy feo preferimos dejarlos con ella insatisfecha.

El Desafuero fué Honor para el Dip. I. Bravo

El licenciado y diputado Antonio Islas Bravo, uno de los representantes populares que fueron desafuorados por la Cámara Baja, por considerarse inmiscuidos en el actual movimiento revolucionario, declaró a la prensa que es inexacto que haya pedido amparo por su desafuero o como aseguraron algunos periódicos capitalinos.

Dice el diputado mencionado que se considera satisfecho de que lo haya desafuorado la Cámara y que para él es un honor el haber sido expulsado de la Representación Nacional, ya que la minoría era la que debía el decoro de la Cámara Baja.

Se teme que las anteriores claraciones del ex-padre conscripto, le acarreen persecuciones de parte de los reelectoristas.



Toca a su Fin Nuestra Oferta Especial!

"La Voz de la Colonia" \$1.25 al Año!!

Llame a:

Tel. 436---228 MAIN ST.

VENTA DEL CIERRE DE FABRICA

SERA ESTUPENDA — ACABAMOS DE RECIBIR 100 CAJAS MAS DE CALZADO SUPERIOR PARA AÑADIRLO A NUESTRO INMENSO SURTIDO. TODO ESTA YA LISTO, CUANDO CIERRE LA FABRICA, PREPARESE A COMPRAR CON NOSOTROS TODO LO QUE USTED NECESITE!!

NUESTRO DESCUENTO ES MAYOR, QUE TODO LO QUE USTED PUDO HABER HECHIBIDO DE BONOS.

VENGA USTED A VER LA UNICA CASA MEXICANA DE TAN COMPETENTE SURTIDO E INEGABLE CORTESIA A TODOS SUS PAISANOS

VARGAS & JIMENEZ

532 OXNARD BOULEVARD

"La Casa Verdaderas Gangas"

OXNARD, CALIFORNIA